
COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 01/04/2021 

La seduta è aperta alle ore 19:45 del giorno 10 Febbraio 2021 tramite collegamento alla piattaforma di  
streaming Google Meet. 

Sono presenti i consultori di frazione: 

• Capucci Luciano (PD) 
• Da Ros Lina (PD) 
• Fabbriani Francesco (DIMMI) 
• Ferrari Claudio (Pro Loco Sasso Marconi) 
• Indovini Ilaria 
• Lombardelli Faliero (LEGA) 
• Marks Rebecca 

La presidente Da Ros ed il consultore Capucci nella mattinata hanno preso parte alla riunione tenutasi tra
l’Amministrazione Comunale ed i  cittadini  di via  Ponte Albano,  relativa al problema della viabilità sorto
dopo   la  chiusura del  ponte  Leonardo  da  Vinci.  Da  Ros  e  Capucci  hanno,  dunque,  riassunto  agli  altri
consultori quanto  emerso nell’incontro: 

✓ discussione sulla cartellonistica stradale; 
✓ richiesta di avere più forze dell’ordine per controllare Ponte Albano; 
✓ lavaggi più frequenti delle strade per abbassare le polveri e ridurre l’inquinamento; 
✓ il passaggio a livello rimane chiuso per un lasso di tempo troppo prolungato; 
✓ problema della caduta dei calcinacci dal ponte Da Vinci che potrebbero cadere sul tratto della  

ferrovia. RFI si premurerà di dotarsi di protezioni per il proprio tratto; 
✓ ponte di Vizzano: grazie allo sblocco della sovrintendenza, si procederà nel giro di poche settimane  

all’assegnazione del cantiere e all’espletamento dei lavori previsti in circa 6 mesi. 

Il consultore Fabbriani ha sottolineato come, a suo avviso, si debba prestare una maggiore attenzione per 
evitare che sul ponte transitino mezzi pesanti con carichi superiori a quanto consentito. Fabbriani, inoltre, 
ha posto l’accento sul fatto che i lavori sul ponte Leonardo da Vinci non siano ancora stati cominciati a  
causa di un cantiere attivo.  

Il consultore Lombardelli, poi, ha evidenziato come il ponte del Fosso del Diavolo sia in forte sofferenza,  
ripromettendo di scattare foto della situazione da inoltrare ai competenti uffici amministrativi. 

La presidente da Ros, poi, ha introdotto il tema relativo alla realizzazione dell’aula studio. La consultrice 
Indovini, in tal senso, ha riportato alcune idee emerse dal confronto con la consultrice Marks che riassumo  
di seguito: 

✓ organizzazione di uno spazio di circa 15 – 20 postazioni per lo studio; 
✓ necessità di predisporre adeguata illuminazione; 
✓ presenza di prese elettriche e connessione wi-fi gratuita; 
✓ eventuale predisposizione di fotocopiatrice/stampante fruibile attraverso l’acquisto di una tessera  

copie; 
✓ problematica relativa alla supervisione dell’aula studio (relativamente alla presenza di associazioni  

in grado di svolgere tale mansione);



1 
Il  consultore  Capucci  ha  ribadito  come  occorra  verificare  l’effettivo  bacino  di  utenza  ed  il  target  di
riferimento  (studenti delle superiori, studenti universitari…) dell’aula studio. Il consultore Fabbriani, poi, ha
avanzato  l’ipotesi di rendere fruibile questo spazio dotato di connessione ad internet anche ai lavoratori in
smartworking.  La  consulta  accolto  positivamente  l’idea,  ma  è  stato  sottolineato  da  più  consultori  la
necessità  di separare gli studenti dai lavoratori per via delle diverse ed inconciliabili esigenze proprie delle
due  categorie di utilizzatori. 

La seduta viene chiusa alle ore 21:00 dalla presidente Da Ros. 

Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 1 febbraio 2021 
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